

# Handelskammer auch in Esch

„Chambre de commerce“ lässt sich nahe Belval nieder

Zum Umzug der Universität Luxemburg auf den Einheitscampus Esch/Belval will die „Chambre de commerce“ eine Niederlassung oder ein Büro in Esch/Alzette eröffnen.

Das erklärte der Direktor der Handelskammer, Pierre Gramagna, unter dem Applaus des Publikums gestern bei einem Rundtischgespräch im Dexia-Gebäude „Terres Rouges“ auf Esch/Belval. Dieses bildete den Abschluss der zweiten „Biennale Ville et Université“ unter dem Titel „De la Cité des sciences à la ville du savoir“. Nähere Details wurden gestern Nachmittag nicht bekannt. Regie-

rungsrat und „Fonds Belval“-Verantwortlicher Germain Dondelinger meinte während der gleichen Debatte, der Umzug der Universität werde zwischen 2013 und 2015 erfolgen. Der Inkubator für Jungunternehmen wird bald bezogen, das Biotech-Gebäude im September eingeweiht. Im Bau ist die „Maison du Savoir“, während die Gesetzesprojekte zu Universitätsbibliothek, „Maison du Nombre“, dem Studentenhaus und den Außenanlagen auf die Verabschiedung durch die Abgeordnetenkammer warten. Auf die Veranstaltung werden wir im Detail zurückkommen. (rh.)